

# Incroyables Plans Divins

## (tome 1)

***Dominique-Claire Germain***

Extraits

Ed (l'indien) est arrivé. Une grosse voix monte du salon. Ma curiosité se réveille. J'ai hâte d'être face à mon Indien guérisseur. J'ai juste le temps d'enfiler t-shirt et short que le « Domi » de Patti fait écho dans toute la maison. Ed est assis, mais dès qu'il me voit, il se lève. Je ne perçois qu'un regard. Sans rien dire, il fait deux pas vers moi, je m'avance aussi. Avec une complicité toute solennelle, il m'encerclle de ses bras et murmure :

– Bienvenue !

Puis ses deux mains empoignent mes épaules, son visage près du mien, il rajoute posément :

– Tu es spéciale en mon cœur !... on va s'occuper de toi... assieds-toi !

Il me sourit et ses mouvements sont lents. Il n'est pas orné de plumes. Il est vêtu comme les gars de l'ouest, mais son visage est celui des Comanches. Des mèches noires, raides, chatouillent ses sourcils. Je n'ai pas su quoi dire, ses mots devaient suffire. Patti s'est installée sur un petit fauteuil, face à nous. Ed et moi sommes sur le canapé. La flamme d'une grosse bougie s'agit près d'un ange de cristal. Les volutes d'un bâton d'encens stagnent au-dessus de nos têtes. Les rideaux ont été tirés. L'atmosphère est pleine de mystère. Ed est assis au bord du canapé, les deux coudes sur ses genoux et le visage dans les mains. Il reste un moment dans son silence. Puis il bouge légèrement le cou et se tourne vers moi. De sa voix rauque et profonde il me demande :

– Tu dois dire pardon !

Bien évidemment, je ne m'attendais pas du tout à cela. Sans parler, mais avec candeur, j'exprime mon interrogation.

– Ton ange gardien est là, elle est très belle, mais elle pleure. Son chagrin est sincère. Elle souhaite que tu lui pardones son erreur.

Je sonde Patti, est-ce qu'il joue ? Est-ce vrai ? Pourquoi les choses ne sont-elles pas simples ? Je réalise qu'Ed entend mes questions. Avec tact, il répond très gentiment :

– Tu apprendras qu'il n'est pas toujours nécessaire de comprendre, accepter est une démarche plus grande. C'est un des premiers pas vers la sagesse. Accepte de prononcer ton pardon. Elle attend !

Mon scénario de guérison était bien différent. J'étais à mille lieux d'imaginer que l'allègement de ma souffrance passerait par la verbalisation d'un pardon envers un être invisible. A priori, je n'ai pas le choix. Je me soumets sans conviction.

– Je te pardonne !

– Non ! Pas comme ça, avec ton cœur, avec ton cœur !

– Ed, je ne comprends pas, qu'est-ce que je dois pardonner ?

– Ton ange gardien a failli. Elle n'a pas assumé correctement la tâche qui lui a été confiée. Pour ébranler ton ignorance, il était prévu que tu sois un peu secouée. Mais la réalité a dépassé un certain plan, et ton ange en a perdu la maîtrise. Si tu souffres autant aujourd'hui,

c'est qu'elle a manqué de discernement et de force. Elle a demandé du renfort mais trop tard. Elle a besoin de ton pardon car sa culpabilité l'alourdit et l'attriste.

Bon, je comprends, je veux bien croire à cette version. Je me concentre et de mes tripes, j'extrais un doux pardon.

– Je te pardonne, je te pardonne...

Ed balance sa tête de haut en bas, visiblement satisfait.

– Elle te promet qu'elle veillera sur toi avec plus de vigilance et d'humilité. Elle t'envoie tout son amour.

J'ai envie de pleurer, sans véritable raison. Une émotion qui tout à coup fait surface. Ed reprend :

– Ta situation est grave, il faudra du temps. Le combat que l'on va mener n'est pas tout à fait ordinaire. Les Etres de lumière qui sont là me précisent que tu as un rôle important à jouer, maintenant et les prochaines années. Il te sera révélé en temps opportun ce que tu dois savoir. Aujourd'hui, il nous faut nous débarrasser de ces entités monstrueuses. Car dis-toi bien que, si les Maîtres de Lumière m'apparaissent, les forces négatives aussi et le spectacle est effrayant.

Ses mots confirment que je ne serai pas guérie avec trois rituels magiques et en quelques jours. La déception m'écrase. L'idée me révolte.

– Dans combien de temps je me sentirai mieux ?

– Plusieurs mois !

C'est le coup de massue. Je ne peux pas continuer à vivre encore des mois dans cet état. Je suis "insupportablement" mal et dépendante des autres ! Ma colère est vive.

– Je ressens ta douleur. Dis-toi que tu es bénie. Le secours qui t'est offert est exceptionnel. Combien d'âmes perdues sont enfermées dans des centres spécialisés ? C'est ce qui t'attendait s'il n'y avait pas eu d'intervention divine. Des neurones ont été endommagés et même si la médecine affirme que ceux-ci ne se régénèrent pas, je sais que la lumière a tout pouvoir, mais elle met le temps qu'il faut. Il suffit de lui laisser les commandes. Ton cerveau est encerclé d'un grillage noir, plus exactement il est comme prisonnier d'une puissante toile d'araignée et l'énergie ne peut plus y circuler. Il faut enlever cette toile et permettre à la lumière d'irriguer à nouveau tous les circuits qui alimentent ton cerveau.

« Nous sommes début novembre et voilà un mois que je suis arrivée à Tucson. Mon monde a bien basculé et j'apprécie cette nouvelle vie. Je ne peux être que réceptive à l'activité qui grouille autour de moi car je n'ai rien de spécial à faire. Je me laisse porter, et j'accepte les propositions des amis qui m'entourent et qui m'expriment tant d'amour. Je découvre le désert et ses couleurs. Je m'imprègne de l'Amérique du sud-ouest et je m'y sens bien. Je suis nourrie de tout et la seule responsabilité qui m'est laissée est celle de guérir. Alors, j'ai tout le temps nécessaire pour « surfer » sur une superbe spiritualité. Je suis hélas trop jeune pour en apprécier pleinement la force et l'importance. Insouciante, j'absorbe de façon boulimique tout ce qui m'est offert.

Malheureusement mon analyse immature se sclérose trop souvent sur le pourquoi sans chercher à écouter ce qui se passe réellement à l'intérieur. Je reste dans le comprendre et je freine le vivre. Ed vient tous les jours assurer son rituel de guérison et je l'attends impatiemment. Sa visite ponctue la journée qui parfois me paraît longue. Je m'allonge sur le lit, je fixe le plafond. J'ose quelquefois des questions. Je sais qu'il y répond d'abord par un sourire puis il ferme les yeux et une phrase fait écho à mon interrogation. Ses mots résonnent longtemps en moi car je sais que tous sont choisis. Je ne pénètre pas toujours ce que Ed me signifie. Mais son regard est troublant et le plus souvent je le fuis. Ce jour-là, Ed a la tête penchée en avant. Il ne dit rien et ne fait rien non plus. A mon avis, il prie et j'attends. Sa respiration est profonde et je l'observe afin de déterminer ce qui se passe en lui. Ed est recueilli. Il reste longtemps dans son silence, les yeux clos. J'attends toujours. Finalement, il porte ses mains sur le bas de son visage, hoche la tête plusieurs fois et de sa voix grave m'annonce :

– Il m'a été révélé une des raisons pour lesquelles tu t'es incarnée. Dans ma culture indienne, vois-tu, nous sommes ouverts à tout ce qui favorise le respect de notre Terre Mère et tout ce qui permet la réunification des hommes. Nous avons compris que pour que le Grand Esprit puisse intervenir auprès des êtres vivants de cette planète, Il lui fallait un véhicule. Dieu a besoin d'un véhicule (God needs a body). Le meilleur exemple que je puisse te donner est celui de Jésus. Jésus était un Maître, un grand Maître et Il était un véhicule. Quand les Chrétiens affirment que Jésus est mort sur la croix pour sauver les hommes, ils confirment que Jésus a en effet servi de véhicule. Dieu aurait pu le faire sans intermédiaire, mais ce n'est pas ainsi qu'Il procède. L'appel doit venir d'en bas, la réponse vient mais s'appuie sur des êtres préparés à recevoir cette réponse. Il faut avoir suivi une initiation cosmique pour accomplir la tâche divine pour laquelle nous sommes ici. Un véhicule ne s'improvise pas, il a appris avant, il a été travaillé avant. Et toi, tu représentes un véhicule particulier formé pour une mission définie. Si je te dis cela, c'est que tu es prête d'une façon ou d'une autre à l'entendre. Cela n'a rien de spécial, cela fait partie d'un processus d'évolution et de nombreuses âmes travaillent dans ce sens. Tu es une de ces âmes et c'est la raison pour laquelle tu as été conduite ici. Malheureusement, ces êtres précieux qui sont venus pour servir se perdent souvent dans l'orgueil. Tu as failli te perdre dans une vie simple et facile, mais le rappel a été urgent et violent. Domi, écoute-moi bien, ce que j'ai à te dire est peu ordinaire et est empreint d'une réalité que nous ne maîtrisons pas. Ed s'approche de moi et grave, il articule : ...

